

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie, d'affection et de réconfort, qui lui ont été adressés lors de son deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Thierry WEBER

1974 – 2015

remercie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leurs messages ou leur envoi de fleurs et de dons. Une pensée particulière aux collègues et élèves de son collège de Chissiez, service des écoles primaires et secondaires de la ville de Lausanne.

A tous, elle vous exprime sa profonde reconnaissance.

Bex, avril 2015

